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Straßenbahnlinie 1, IKEA wiederaufnehmen 

 

 
Der Stadtrat beschließt: 

Die Oberbürgermeisterin wird gebeten, die Magdeburger Verkehrsbetriebe GmbH & Co. KG 
(MVB) mit der Wiederherstellung der Straßenbahnlinie zu IKEA beauftragen. 

Wir bitten um Überweisung in den Verwaltungsausschuss, den Ausschuss für Stadtentwicklung, 
Bauen und Verkehr und den Ausschuss für kommunale Rechts-und Bürgerangelegenheiten.  

 

Begründung: 

Mit Inbetriebnahme der neuen Straßenbahntrasse in den Kannenstieg, wurde die 
Straßenbahnlinie 1 ab der Johannes-R.-Becher-Straße zu IKEA eingestellt. Stattdessen 
verkehrt dort, mindestens bis zum Anschluss des Bauabschnitt 5 der Nord-Süd-Verbindung, 
Schienenersatzverkehr mittels Bussen. 

Viele Fahrgäste haben unserer Fraktion gegenüber ihren Unmut darüber geäußert und uns 
gebeten, dafür zu sorgen, dass die Linie bis zu IKEA schnellstmöglich wiederaufgenommen 
wird. 
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